



Sortie AS Cherveux

publié le 01/07/2024

Le mercredi 26 juin, 46 élèves de l'association sportive sont allés au plan d'eau de Cherveux pour pratiquer de l'accro branche le matin et une partie de laser game l'après-midi. Sous le soleil resplendissant et la chaleur, les élèves ont pu pratiquer, échanger, collaborer et surtout s'amuser dans un environnement ombragé et agréable. Cette sortie clôture notre saison de l'association sportive ; nous remercions chaque élève pour leur bonne humeur, leur sympathie et tous les bons moments échangés cette année.

On se retrouve en septembre, n pleine forme et prêts pour de nouvelles aventures

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.